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Top 4.2 Mitteilungen des Bürgermeisters

Herr Guzu verliest den Bericht der Verwaltung, der von den anwesenden Stadtver-
tretern zustimmend zur Kenntnis genommen wird.
Herr Kokel gibt einen Hinweis zur Zweifeldsporthalle. Mitglieder der CDU-Fraktion 
nehmen an den Baubesprechungen teil, da ein Zeitplan immer noch nicht vorliegt. 

Im Anschluss an die Präsentationen der Entwurfsplanung Marktplatz und Stand Mu-
seum erteilt Herr Salewski Herrn Schmidt von der AWO das Wort. Dieser spricht 
über die seit langem geplante Sanierung der Kindertagesstätte Grünschnabel. Die 
Stadtvertreter haben Beschlüsse zur Finanzierung des Vorhabens gefasst. Leider 
hat das Landesförderinstitut eine Förderung abgelehnt. Herr Schmidt erklärt, dass 
die AWO die nächste Förderperiode abwarten will und dann eine erneute Förderung 
beantragt. 
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